

Prof. (em.) Irmgard Teske
Ravensburg-Weingarten University of Applied Science

Zum 15. Juli 2021

Lieber Roland, liebe Mitglieder der Armutskonferenz Baden-Württemberg,

**ein Stein, der ins Wasser fällt
zieht Kreise!**

Mit diesem Bild möchte ich Euch im Namen der Mitglieder des Weingartener Gesprächskreises zur Eröffnung des Roger-Winterhalter Menschenrechtsbüros gratulieren.

Möge der Stein, der aus ersten Impulsen von Dir, lieber Roland, und anderen – vor allem Prof. Dr. Hans Walz und Edi Martin – ins Wasser geworfen wurde, weitere, große Kreise ziehen. Eure Vorstellungen von Menschenrechten werden in zahlreichen Aktionen aktiv umgesetzt und so sehe ich die Eröffnung des Menschenrechtsbüros als folgerichtigen Schritt, Menschen, die sonst oft nicht gehört werden, eine Stimme zu geben und damit Empowerment und Partizipation umzusetzen. Lasst die Kreise größer werden!!!

Wir wünschen Euch weiterhin erfolgreiches Wirken und eine akzeptierte Arbeit bei Eurem Einsatz für Menschenrechte und Gerechtigkeit in Baden-Württemberg, Deutschland und Europa.

Herzliche Grüße aus der Region Bodensee-Oberschwaben
Irmgard Teske